



Liebe Kinder, liebe Eltern,

demnächst wird es nach vielen Jahren in unserer Kirchgemeinde das Projekt Erstabendmahl für die Kinder der Schuljahre 1 bis 6 geben. Dazu laden wir Euch und Sie herzlich ein!

Um das Projekt vorzustellen und Rückfragen zu beantworten, laden wir herzlich zu einem **Elternabend** am **Mittwoch, den 04. März 2020 um 19.00 Uhr** ins Gemeindezentrum Apostelkirche (Kopernikusstraße 40) ein.

Die Feier des Abendmahls ist eine heilige Handlung, ein Sakrament. Deshalb werden die Kinder darauf vorbereitet. Diese Vorbereitung findet im Rahmen der Christenlehre statt. Kinder der **Schuljahre 5 und 6** bzw. Kinder die sonst nicht zur Christenlehre gehen, aber gern am Erstabendmahl teilnehmen wollen, haben die Möglichkeit dabei zu sein.

Dienstags: 17., 24. und 31. März von 16.15 Uhr bis 17.15 Uhr, Kopernikusstraße 40, Gemeindezentrum Apostelkirche

oder

Donnerstags: 19. und 26. März sowie 2. April von 15.15 Uhr bis 16.15 Uhr, Gemeindehaus Markusstraße 2.

Der **Familiengottesdienst** in dem wir das **Kindererstabendmahl** feiern, findet am Sonntag, den **05. April ab 9.30 Uhr** in der Apostelkirche statt.

Noch ein paar Hinweise:

- Die Teilnahme am Erstabendmahl ist freiwillig.
- Die Taufe des Kindes sowie das Einverständnis der Erziehungsberechtigten werden vorausgesetzt.
- Sollten Sie nicht wollen, dass Ihr Kind schon in diesem Alter am Erstabendmahl teilnimmt, so kann es trotzdem die Christenlehre wie gewohnt besuchen.
- Sollte Ihr Kind noch nicht getauft sein, aber dennoch beim Erstabendmahl dabei sein wollen, sprechen Sie uns bitte an.

Bei weiteren Rückfragen: Rufen Sie mich einfach an. Telefon 0351-853 21 25 oder schicken Sie eine Mail an mich jens.stange@evlks.de. (Vom 14. bis 23. Februar 2020 bin ich im Urlaub.)

Herzliche Grüße – auch im Namen von Frau Pfarrerin Lattke –

gez. Jens Stange Gemeindepädagoge